

08.Juli 2020

Postulat

von Simone Hofer (GLP) und Ronny Siev (GLP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der Streckenabschnitt an der Weinbergstrasse zwischen der Einmündung der Röslistrasse und dem Schaffhauserplatz so umgestaltet und signalisiert werden kann, dass dort tagsüber Tempo 30 gilt. Gleichzeitig soll die Mischverkehrsfläche auf dem Trottoir aufgehoben werden zu Gunsten der Fussverkehrssicherheit.

Begründung:

Das starke Wachstum der Schüler- und Schülerinnenzahlen im Quartier sowie die Einführung der Tagesschule per Schuljahr 2020-2021 an der Schule Weinberg Turner führen dazu, dass die Weinbergstrasse bei der Haltestelle Röslistrasse (Tram 7 und 15) neu von Unter- und Mittelstufenschüler/innen mehrmals täglich überquert werden muss: Auf dem Schulweg, dem Weg zum Mittagessen im neuen Hort am Schaffhauserplatz, für den Turn- Schwimm- und Musikunterricht in den Schulhäusern Rösli und Riedtli. Bislang war dies nur bei der Mittelstufe der Fall.

Der Elternrat und die Schulleitung der Schule Weinberg Turner haben zu Recht grosse Bedenken um die Sicherheit der Schüler- und Schülerinnen, da viele Autos auf diesem geraden Streckenabschnitt der Weinbergstrasse schnell fahren und der Übergang aufgrund der Tramhaltestelle unübersichtlich ist.

Succelle